



Antoine BAVANDI

Expert gestion financière des risques, Banque Mondiale

Antoine Bavandi est spécialiste senior en gestion financière des risques de crise et de catastrophe naturelle à la Banque mondiale. Il conseille les pays en voie de développement dans la mise en œuvre de solutions de financement et d'assurance des risques tant sur les aspects d'analyse que de politiques de développement. En collaboration avec les Ministères des Finances, il conçoit des solutions d'amélioration de la résilience financière des économies et des populations aux risques de crises et de catastrophes. Expert en modélisation et gestion des risques, Antoine a travaillé pour les Lloyd's de Londres, Allianz Global Corporate & Specialty et l'Agence spatiale européenne. Il est diplômé de l'École Centrale, de l'Imperial College et de l'Université de Stanford.

Antoine BAVANDI

Climate, crisis & disaster risk finance specialist at The World Bank

Antoine Bavandi is a senior risk finance specialist with the Crisis and Disaster Risk Finance team at The World Bank. In this role, he advises developing countries on designing and implementing disaster risk financing and insurance solutions through analytical work and policy dialogue. Key activities include developing customized financial products with Ministries of Finance to strengthen financial resilience to climate, crisis and disaster risks. A catastrophe risk modeling and management expert, Antoine has worked at Lloyd's of London, Allianz Global Corporate & Specialty and the European Space Agency. He holds degrees from École Centrale, Imperial College and Stanford University.